

En Punta Arenas

# Comité del Barrio 18 lanza campaña solidaria de invierno

● “Juntos podemos hacer la diferencia” busca movilizar a la comunidad en un gesto de empatía y compromiso.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

Con un profundo llamado a la solidaridad, el Comité Proadelanto del Barrio 18, encabezado por su presidenta Luisa Quezada, dio inicio a una nueva campaña de recolección de alimentos, útiles de aseo, pañales, sabanillas y otros insumos básicos para apoyar a familias que enfrentan momentos difíciles en pleno invierno. La iniciativa se extenderá hasta el 27 de julio, día en que se realizará un cierre comunitario en la sede del comité, con música en vivo, artistas locales y la participación especial de la banda de la Tercera Zona Naval. “Queremos terminar con una jornada hermosa, con alegría y unión, recordan-

do lo esencial: ayudar al prójimo”, señaló Quezada, visiblemente emocionada. También hizo un llamado a colaborar incluso con lo más básico: “Todo suma. Si cada uno da un poco, podemos llegar a muchos hogares que hoy lo están pasando mal”. La dirigente destacó que la campaña no se limita al barrio, sino que busca apoyar a cualquier persona en situación de vulnerabilidad. “Cuando nos piden y no tenemos cómo ayudar, se nos aprieta el alma. Pero esta vez, queremos estar preparados”, explicó. Una de las novedades es que se cuenta con infraestructura para guardar productos refrigerados, lo que permite incluir en las canastas alimentos frescos como carne molida o pollo. Además, se están recolectando materiales de pluma VIP para construir



TEXIA PADILLA

**El llamado es a la solidaridad y a ponerse la mano en el corazón.**

protecciones para medidores de agua, proyecto que se desarrollará con apoyo de Gendarmería. El esfuerzo comunitario ha sumado importantes aliados: el Cefam 18 de Septiembre, cuyo director Martín Argueva expresó su entusiasmo por participar; la ONG Korban, representada por Matías Luna; y la Escuela Padre

Alberto Hurtado, que se incorpora por primera vez. Las donaciones se están recibiendo diariamente a partir de las 18:00 horas en la sede del comité, ubicada en el corazón del Barrio 18. Se aceptan alimentos no perecibles, productos de aseo, ropa de cama, pañales y todo aquello que pueda ser útil para las familias más necesitadas.